

Besuch in der neuen Stadthalle in Cham

Das Interesse war riesengroß: Rund 60 Botschafter nahmen an der Führung durch die neu eröffnete Stadthalle in Cham teil. Nicht nur vor der Bühne, auch auf der Bühne und hinter der Bühne bekamen die Besucher Einblicke in die Angebote und Möglichkeiten des neuen Veranstaltungsortes in der Kreisstadt. Stadthallenmanagerin Sandra Ofenbeck und ihre beiden Mitarbeiter Vanessa Simbeck (Veranstaltungsorganisation) sowie Christian Zisler (technische Leitung) begrüßten die Botschafter in ihrem Hause, erläuterten die Details und beantworteten zahlreiche Fragen der interessierten Teilnehmer. Sie führten sie durch das Herzstück, den großen Veranstaltungssaal, die Vorhalle sowie hinauf in den ersten Stock des Gebäudes, wo sich die Tagungsräume der Stadthalle befinden.



Am 1. Juni 2018 wurde die neue Stadthalle in Cham eröffnet. Seitdem hat schon eine Reihe von Veranstaltungen stattgefunden. Ob Konzert, Kabarett, Firmenveranstaltung, Messe oder Hochzeitsfeier – die Bandbreite ist groß und die Verantwortlichen können trotz der kurzen Zeit schon auf einen breiten Erfahrungsschatz zurückblicken.

